



目指す生徒像 ～本気 勇気 元気 根気～

今年も蓮が育っています

昨年度、平出にお住まいの印南洋造さんのお力をお借りして、正面玄関近くに蓮を育てるポットを設置しました。ご存じの方も多いと思いますが、昨年夏には見事に花が咲きました。今年の冬は、寒さ対策としてシートでポットを包み養生したところ、今年度もしっかりと緑の葉が水面を覆っています。この夏は、昨年以上に多くの花を咲かせ、私たちの心を和ませてくれることでしょう。現在は、北校舎西側付近に3つのポットがあります。ご来校の際はぜひご覧ください。



薬物乱用防止教室&避難訓練実施



最近、芸能人が薬物（大麻）を所持、使用したということで逮捕されました。今や私たちの身近なところでも危険な薬物が簡単に手に入るようになってしまいました。そこで、生徒の心身の健康保持推進の観点から、薬物乱用と健康のかかわりについて、薬物乱用の恐ろしさを視覚的に訴え、薬物に対する正しい知識を啓発し、薬物乱用防止対策の一助とすることを目的として薬物乱用防止教室を5月24日(金)に実施しました。今回は、栃木県立がんセンターの神山由香理先生をお迎えし、最も身近であるタバコについて「タバコの本当の話」という内容を中心に講話していただきました。講話終了後の生徒の感想では、「電子タバコは安全だと思っていたが、そうではなかった」「タバコを吸っていなくても受動喫煙で吸っているのと同じだと言うことにびっくりした」などが多くありました。

また、5月29日(水)には、第1回避難訓練を実施しました。これまた、先日川崎市多摩区でスクールバスを待っていた小学校の児童20人が殺傷されるという悲惨な事件がありました。いつ、どこでどのようなことが起きるか分からない世の中となりました。身を守るためにはどうしなければいけないのかを日頃から考えておくために、今回は1年6組の教室に



不審者が侵入したことを想定しての訓練でした。宇都宮東警察署から2人の署員の方に来ていただき、一人には不審者に扮装してもらい、通報の仕方、不審者への対応の仕方、そして避難の仕方を訓練しました。いつものように「お」：押さない「か」：駆けない「し」：しゃべらない「も」：もどらない「ち」：近づかないを念頭に避難しました。次回は、火災を想定しての訓練を実施する予定です。

陽東地区四校連絡協議会の開催

今年度の陽東地区四校連絡協議会を5月31日(金)の午後6時30分からホテルマイステイズで開催しました。陽東地区にある3小学校、1中学校で協力し、各校PTAが一体となって組織の充実をはかり、関係諸団体と連携し、積極的に問題解決に取り組んでいこうとするものです。参加者は、PTA執行部、校長、副校長、教務主任で、例年通りに昨年度の活動報告、決算報告、そして今年度の活動計画、予算案を話し合いました。特に今年度は、最近各地で子どもたちが様々な事件・事故に巻き込まれているニュースが報道されていることから、子どもたちを危険から守ることに力を注いでいきたいと思えます。

県春季大会で「チーム陽東」大健闘

ホームページでもお知らせしましたが、宇河地区大会を勝ち抜いた12の運動競技において5月31日(金)から6月2日(日)までの3日間、県春季大会に参加しました。やはり県大会に参加してくる生徒、チームはかなり手強かったようです。しかしながら、本校生徒も各競技で精一杯頑張りました。主立った成績は、以下の通りです。今回は直接関東大会に繋がっていませんが、あと1ヶ月後に行われる総体は、関東大会出場の権利が得られる大会です。今回成績のよかった生徒はもちろんですが、悔しい思いをした生徒も、総体では持てる力を全部出し切って気持ちの良い夏になることを期待しています。

※主だった春季大会成績

- | | |
|-------|------------------------------|
| 団体・優勝 | 女子バレーボール |
| 準優勝 | 女子バスケットボール |
| ベスト8 | 男子バスケットボール、剣道男子 |
| 個人・優勝 | 柔道男子 |
| 第2位 | 陸上男子4×100m |
| 第3位 | 女子柔道、男子バドミントン、男子卓球、女子弓道、男子体操 |



いじめ根絶集会

依然としていじめにより尊い命がなくなったというニュースが流れてきます。どこの学校でも課題として捉え、どうしたらこのような悲しいことがなくなるかを考え、何かしらの行動をとっています。宇都宮市内の小中学校では、必ずいじめ根絶集会を年に2回実施することになっており、本校でも6月5日(水)の朝に生徒会執行部主催で行いました。今回の内容は、生徒会執行部がLINEのステータスメッセージによる仮のいじめを再現し、ビデオに撮影して、それを全校生徒で視聴して各自がどう考えるかというものでした。最後に、校長の私から「相手が苦痛に感じたらそれがいじめである。相手の気持ちを考えて生活しよう。」ということを伝えました。



- ・「陽東中だより」をはじめ、各種たよりや学校行事等の情報はホームページ「<http://www.ueis.ed.jp/school/yoto-j/>」にてご覧いただけます。